

16.10.2023

Spendenaufruf für Kfar Rafael - Oktober 2023, Krieg

Liebe Freunde,

Die Menschen in Israel machen schreckliche Zeiten durch, vor allem im Süden des Landes. Es sind grauenvolle Dinge geschehen, die wir uns nie hätten träumen können, und wir haben schon mehrere Kriege hinter uns. Leider spüren wir das auch in unserer Dorfgemeinschaft, die nur 40 km Entfernung und 60 Sekunden Flug eines Raketenflugs von Gaza entfernt liegt.



Etwas über uns:

Kfar Rafael ist eine anthroposophisch orientierte Sozialtherapeutische Gemeinschaft jenseits der Wüstengrenze, im Süden Israels. In unserer Gemeinschaft leben Erwachsene mit Assistenzbedarf zusammen mit Pflege- und Begleitfamilien und deren Kindern, sowie junge Freiwillige Mitarbeitende aus Israel und dem

Ausland. Im Mittelpunkt der Gemeinschaft stehen das Wohlbefinden und das Entwicklungspotenzial der Bewohnerinnen und Bewohner. Ziel ist es, auf ihre komplexen und sich verändernden Bedürfnisse einzugehen und gleichzeitig jeder einzelnen Person die Möglichkeit zu geben, sich in ein reichhaltiges und umfassendes soziales Umfeld zu integrieren.

Derzeit leben in Kfar Rafael 50 Bewohnerinnen und Bewohner, Menschen mit intellektuellen und entwicklungsbedingten Behinderungen im Alter von 20 bis 76 Jahren. Sie leben zusammen mit betreuenden familien und deren Kindern sowie mit jungen Freiwilligen aus Israel und dem Ausland. Insgesamt zählt unsere Gemeinschaft 130 Personen.

Kfar Rafael wurde 1981 gegründet, wird von einem gemeinnützigen Verein getragen, der vom Sozialministerium unterstützt und beaufsichtigt wird. Wir sind jedoch auch von Spenden für spezifische Projekte wie Gebäudeunterhalt und Bauprojekte abhängig.

Seit dem 7. Oktober wurden viele Raketen auf unser Gebiet abgefeuert, einige wurden über unserem Dorf abgeschossen. Zwei Hamas-Terroristen wurden nur 5 km von uns entfernt gefasst.

Angesichts dieser Gefahr für die physische Existenz und dem psychischen Wohlbefinden unserer Bewohnerinnen und Bewohner hatten wir keine andere Wahl, als die meisten von



ihnen an den See Genezareth und in das südliche Arava-Gebiet zu evakuieren. Nur eine kleine Gruppe von Menschen blieb in Kfar Rafael, um es zu schützen und zu erhalten.

Alle Kosten für die Verlegung, den Aufenthalt und andere diverse Ausgaben, die durch diese Umstände verursacht wurden, werden nicht von den Behörden finanziert. Daher sind wir neben vielen anderen Herausforderungen auch auf finanzielle Unterstützung angewiesen und auf den guten Willen von Spender angewiesen. Es scheint, dass dieser Krieg lang und schwierig sein wird... Aufgrund unserer Erfahrung mit vergangenen Kriegen schätzen wir, dass wir mindestens €50.000 benötigen, um diese unerwarteten Ausgaben zu decken.

Wir wären euch/ihnen für jegliche solche Hilfe äusserst dankbar!

Wir laden sie/euch herzlich ein, uns zu besuchen, sobald es die Situation es wieder erlaubt. Bis dahin besuchen Sie bitte unsere Website und schauen sie sich dort einen kurzen Film über unsere Dorfgemeinschaft an.

Mit allerherzlichsten Dank

Im Namen von allen in Kfar Rafael

Gal Levy,

Sekretär des Dorfes

T. +972 52 878 91 78

gal@krafael.org.il

www.krafael.org.il

Unsere Bankverbindung:

Swift: LUMIILITXXX

IBAN: IL29 0106 8800 0000 1380 433

Bank Leumi le-Israel Kontoinhaber: Kfar Rafael Kontonr: 13804/13 Private Banking Hasharon – 688

Medinat Ha Jehudim 85,

POB. 4141, Herzeliya Pituach 46776

Israel